

キャッチボール

三石中学校 学校便り No.8
 令和6年10月31日(木)
 文責：早川 政宏(教頭)

令和6年度 学習発表会 大成功 『思い出と共にさらなる高みへ』



10月12日(土)、令和6年度の学習発表会を開催しました。生徒会執行部による工夫を凝らしたオープニングからスタートし、弁論発表、各学年発表(総合学習)、展示物の見学、吹奏楽部演奏、夏休み何でもチャレンジ発表、全校合唱を行いました。どの発表も授業の学びを分かりやすく観客に伝えることができました。閉会式では清利太志校長先生より、「1人1人が授業で学んだことを堂々と分かりやすく発表することができました。今年度の指導の重点である学び・表現・自治の見える化を体現してくれて、感謝しています。大変感動しました」とのお話がありました。今回の学習発表会に向けて、学級等で時間をかけて準備に取り組むことで、1人1人に様々な学びがあったと思います。その学びを、今後の学校生活にいかしていきます。



1年生はニューズ形式で1年間の学習を振り返り発表しました。全員で話し

2年生はユニークな形式で職場体験学習の学びを発表しました。関係が

3年生は平和学習で学んだことを映画形式で発表しました。詳しく